



## **Samuel llama nuevamente a alcaldes y diputados a reconciliación**

A 10 meses de que celebren 200 años de Nuevo León como estado libre y soberano, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, llamó a los alcaldes y diputados a la reconciliación para celebrar de la mejor manera este festejo.

El mandatario estatal señaló que esta celebración puede ser clave para una reconciliación y para poder dejar de lado la grilla.

<https://www.elhorizonte.mx/nuevoleon/samuel-llama-nuevamente-a-alcaldes-y-diputados-a-reconciliacion/3256697307>